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１　開会点鐘

２　国歌斉唱　　　　　　　　　　　　　君が代

３　ロータリーソング　　　　　　　奉仕の理想

４　四つのテスト　　藤橋進一郎職業奉仕委員長

５　お客様の紹介と会長挨拶　　　野地利雄会長

　　本日のお客様

　　福島21RC　宗形守敏　様

６　雑誌の読みどころ　　斎藤善重　雑誌委員長

７　クラブ協議会　　　　　　　　　活動報告①

　　鈴木　恒昭　　会場監督

　　斎藤　ミヨ　　クラブ奉仕第一委員会　委員長

　　竹内　新一　　職業分類委員会　委員長

　　林　　克重　　会員増強委員会　委員長

　　武藤　正隆　　会員選考委員会　委員長

　　宍戸　清和　　ロータリー情報委員会　委員長

　　斎藤　　浩　　ロータリー家族委員長

　　廣澤　俊樹　　クラブ奉仕第二委員会　委員長

　　佐藤　　誠　　出席委員会　委員長

　　橋脇　英行　　会報・IT委員会　委員長

　　喜古　勝弘　　広報委員会　委員長

　　鈴木恵美子　　親睦活動委員会　委員長

　　国分　秀夫　　スマイリングBOX委員会　委員長

　　斎藤　善重　　雑誌委員会　委員長

８　各委員会報告

　　スマイリング・ロータリー財団・出席委員会

９　閉会点鐘

　皆さん、こんにちは。6月期に
入りました。今月は6月3日(土)
ソフト部会の練習が荒川グラン
ドにて行われ、会員の皆さんが
晴天の中、リトルリーグの子供
たちと汗を流し、ストレス解消
に励んでおりました。 また、今
月は6月11日～14日まで、デン

マーク・コペンハーゲン、スウェーデン・マルメにお
いて、RI国際大会が行われます。私達の第2530地区
の寺島ガバナーエレクト他、多数のロータリアンが参
加するものと思います。 そして今月はロータリー親
睦活動月間でもあります。6月21日(水)になりますが、
当クラブも斎藤会員が経営してらっしゃいます、観山
壮にて新旧委員会の交換会を含め、一泊の移動例会と
なります。皆さんのご参加をお願い申し上げます。
また、本日は新理事会が行われます。斎藤エレクト年
度の第一回となります。夜間理事会となり、新旧の方々
の交換会が行われることになり、7月度第一回例会に
向けて宜しくお願い申し上げます。さらに本日は、ク
ラブ協議会となっております。今年度の各委員会の
活動結果報告を各委員長さんにお願いしております。
一年間、大変一生懸命に、また、真剣にクラブ活動をし
ていただき、ガバナー補佐等、内外から好評を頂きまし
た。御礼申し上げ、会長挨拶と致します。

横P15　国連の難民支援　
　　　　　　　　　緒方貞子氏
横P12　ロータリー囲碁同好会
縦P33　表紙のメッセージ
縦P12　日本人の歩行
縦P  2　新世代と日本のこころ

■会員／76名　■出席／47名　■出席率／61.84%　■メークアップ／21名　■修正率／89.47％
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第45回例会 平成１8年6月7日（水）
　　　　　　 サンパレス福島

○会場監督　　　　　　　　　　　　　鈴木恒昭SAA
　 SAA委員会を多く開催して、メンバーの意思の疎通
を計りながらより良い会場作りを進めてまいりまし
た。会場監督の会員の皆様には、一年間毎回1時間
前に集合し準備をしていただきました。誠にあり
がとうございました。

○クラブ奉仕第一委員会　　　　　 斎藤ミヨ 委員長
　 今年度は、RIのテーマ「超我の奉仕」をいただきクラ
ブ35周年記念を共に祝い、記念行事に奉仕できまし
たこと何よりの喜びと感じました。

●職業分類委員会　　　　　　　　 竹内新一 委員長
　 本年度入会の方は4名でした。新会員として2名、お
仕事の関係で移動で入れ替えで2名でした。比較的
スムーズに職業分類ができたと思います。

●会員増強委員会　　　　　　　　 林　克重 委員長
　 今年度は、会員76名で始まりましたが、4名入会、6名
移動・退会で2名減となりました。

●ロータリー情報委員会　　　　　 宍戸清和 委員長
　 9月28日に新会員オリエンテーションを開催し、委
員3名で6名の方々と3部門で研修会を開催しまし
た。2月22日、入会3年未満の会員6名で二本松RC
にメーキャップし、雰囲気を学びロータリーの友と
して歓迎されてきました。

●ロータリー家族委員会　　　　 　斎藤　浩 委員長
　 1、インターアクトも米山財団奨学生もロータリー
の家族であるという認識から「ロータリーの友」を提
供した。2、11月30日には健康に関する職場訪問で
北福島医療センターにでかけました。3、12月は「家
族月間」という強調月間なので、それを念頭に活動し
ました。4、家族委員会として、名誉会員の扱いにつ
いて問題提起いたします。

○クラブ奉仕第二委員会　　　　 　廣廣澤俊樹 委員長
　 各委員会の委員長、委員の方々は各々個性豊かな活
動を行っていただき一年間お疲れ様でした。

●出席委員会　　　　　　　　　 　佐藤　誠 委員長
　 出席率アップの為に、１、例会等で出席率の向上を、
会員皆さんにお願して参りました。2、新会員の皆
さんや例会に出られない会員に他クラブへのメイ
キャップにお誘いいたしました。総合して、年度目
標5項目のうち、1項目を除いて実施されたものと考
えております。

●プログラム委員会　　　　　　 　廣廣澤俊樹 委員長
　 反省すべき点は多々ございますが、それは今後の目

標にさせていただきます。一年間誠にありがとう
ございました。

●会報・IT委員会　　　　　　　　　橋脇英行 委員長
　 10月の地区大会において「クラブ会報優秀賞」をい
ただくことができました。ご協力いただいた委員
のみなさま、会員の皆様に感謝申し上げます。一年
間ありがとうございました。

●広報委員会　　　　　　　　　　 喜古勝弘 委員長
　 地域に解りやすくをテーマに広報活動をしてまいり
ました。委員にご協力を頂きながら、各官公庁、報
道機関を利用してPRをしました。

●親睦活動委員会　　　　　　　 鈴木恵美子 委員長
　 家族夜間例会、8月家族納涼パーティー、12月家族忘
年会、4月家族観桜会、会員の皆様の誕生日のお祝い
と行ってまいりました。6月新旧委員歓迎会の出席
をお願いします。

●スマイリングボックス委員会　　 国分秀雄 委員長
　 本年度目標200万円の設定を達成できそうです。
ご協力ありがとうございました。

●雑誌委員会　　　　　　　　　　 斎藤善重 委員長
　 委員の方には日本RCのHPから検索していただいた
り、毎回ロータリーの友を熟読、チェックしていただ
きありがとうございました。

本日のプログラム

拶雑誌の読みどころ　　　　　　 斎藤善重 委員長

会 長 挨 拶 野地　利雄会長

クラブ協議会


